



Voyage Surf

publié le 09/07/2024

Le mercredi 3 juillet 2024 à 8h sur le parking du collège, le bus à destination de l'île d'Oléron est parti avec à son bord une quarantaine d'élèves accompagnés des 2 professeurs d'EPS, de l'infirmière du collège et d'une assistante d'éducation.

Notre joyeuse petite bande est arrivée vers 11h30 à Azureva situé à Grand Village sur l'île. Les élèves et adultes ont pris possession des lieux, en se répartissant les différentes maisons. S'en est suivi le pique-nique au centre.

Puis vers 14h, direction Kabanasurf l'école de surf pour une première leçon, au programme échauffement et mise en pratique technique de la rame.

Jour 2 : * de 9h00 à 11h00 Surf

* de 13h30 à 15h00 Rugby / Ultimate / Hand

* de 15h00 à 16h30 Initiation sauvetage

* 20h30 Soirée du séjour

Jour 3 : * de 8h30 à 10h30 Surf

* de 11h à 14h30 Repas et rangement

* 17h45 Retour au collège

Les 3 jours ont été intenses mais ils ont été joyeux et agréables, laissant dans l'esprit de chacun et de chacune de très bons souvenirs !

Merci aux professeurs pour l'organisation et aux accompagnatrices ! Et merci aux élèves pour leur investissement !

Portfolio

